

<http://noticias.hispavista.es/i/20050603143230/La-alcaldesa-de-Cordoba-solicita-a-la-comision-Iglesia-Estado-que-atienda-las-demandas-de-las-Ciudades-Patrimonio/>

La alcaldesa de Córdoba solicita a la comisión Iglesia-Estado que atienda las demandas de las Ciudades Patrimonio

3 Junio 2005 14:32

CORDOBA, 3 (EUROPA PRESS)

La alcaldesa de Córdoba, Rosa Aguilar, solicitó a la comisión mixta Iglesia-Estado sobre Patrimonio que se reúne hoy en Córdoba que "atienda de manera singular a las Ciudades Patrimonio de la Humanidad".

La reunión, que, está presidida por el obispo de Córdoba, Juan José Asenjo, y por el director general de Bellas Artes y Bienes Culturales, Julián Martínez García, es la primera que este órgano celebra desde 2000 trata entre otros asuntos el Plan de Catedrales.

En declaraciones a los periodistas, Aguilar manifestó que "hay que plantearles una demanda y una reivindicación para que no se olviden de algo que es cualitativamente importantísimo para España como son las ciudades Patrimonio de la Humanidad".

De este modo, expresó su deseo de que en los trabajos de esta comisión "se tuviera muy en cuenta la realidad de este tipo de ciudades, de los monumentos que tenemos para que de verdad podamos preservarlos, ponerlos en valor y puedan ser así un auténtico Patrimonio de la Humanidad".

La alcaldesa hizo estas afirmaciones momentos antes de la inauguración del seminario 'Deuda por Desarrollo', a la que también acudió el consejero de la Presidencia de la Junta, Gaspar Zarrías, y donde Aguilar destacó que "Córdoba se sitúa como punto de referencia a nivel del Estado en lo que a solidaridad se refiere". Así, señaló también que "para conseguir la igualdad de derechos en el mundo la cooperación entre los países y las ciudades es una pieza clave".